

COMMUNIQUÉ CS-15-52 Pour diffusion immédiate

Mesure de prévention et de sécurité: un autobus inspecté ce matin

Val-d'Or, le 4 novembre 2015 – Un autobus a été inspecté ce matin par la Sûreté du Québec en raison de la découverte d'un objet suspect trouvé à bord, qui après vérification, s'est avéré vraiment un objet inoffensif. Les mesures de sécurité nécessaires ont été immédiatement déployées par la commission scolaire, le transporteur et la Sûreté du Québec. La Sureté du Québec fait enquête présentement sur ce geste.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois prend très au sérieux le contexte actuel et nous déployons des mesures de sécurité supplémentaires pour assurer la sécurité de nos élèves et de notre personnel. Les transporteurs ont intensifié la vérification des autobus.

La sécurité des élèves et de son personnel est une priorité pour la Commission scolaire. Nous tenons à rappeler que nous avons l'entière collaboration et l'appui de la Sûreté du Québec pour assurer la sécurité de tous nos établissements ainsi que dans les autobus scolaires.

- 30 -

Sources et demandes d'entrevue

Caroline Neveu Conseillère en communication 819 825-4220, poste 3013 819 856-4453

Neveu.caroline@csob.qc.ca

